

et les offrandes faites jusqu'à ce jour. Prions, prions encore, et nous obtiendrons plus que nous oserons jamais espérer.

Sir Georges Cartier.

Une des plus grandes gloires de la nationalité Canadienne Française vient de s'éteindre, et de plonger notre patrie dans un grand deuil. Sir Georges Cartier est mort à Londres le 20 mai, à six heures du matin ! Cette accablante nouvelle, qui a pris tout le monde par surprise, a été comme un coup de foudre pour tous les partis, et les hommes de toutes les origines. Aujourd'hui, nous n'avons qu'un mot à dire, en présence de cette tombe entr'ouverte. Sir Georges a en quelque sorte couvert sa patrie de monuments élevés à la gloire de ses compatriotes et de son pays. En face des immenses travaux qu'il a exécutés, au prix de sa fortune, de son repos, de sa santé, et disons-le, de sa vie, la première idée que doit inspirer la reconnaissance, à ses concitoyens, est celle d'une souscription nationale pour élever un monument à cet homme d'état, qui laisse un mémoire intacte; qui emporte dans la tombe le respect et l'estime de ses adversaires comme de ses amis.

Cette suggestion ne peut manquer de rencontrer la sympathie de tous les cœurs canadiens, et espérons quelle aura sa complète et prompte exécution.

La gratitude ouvre la source des faveurs.
